



**ASOCIACION SINDICAL DE PROFESORES UNIVERSITARIOS
ASPU-UTP**

Personería Jurídica No.0623 del 4 de mayo de 1966 del Ministerio de Trabajo

Pereira, 05 de diciembre de 2024

Llamado de acción al profesorado

Se reanuda el proceso de elección de representantes de egresados en la UTP.

Estimado profesorado,

Nos permitimos informarles que se ha reanudado el proceso de elección del representante de las y los egresados ante el Consejo Superior de nuestra querida Universidad Tecnológica de Pereira. Esta es una oportunidad invaluable para que nuestra comunidad de egresados siga teniendo una voz activa en la toma de decisiones que impactan directamente en el futuro de nuestra institución.

La elección se realizará el próximo jueves 12 de diciembre entre las 00:00 horas y las 10:00 p.m. El proceso de inscripción continúa con el mecanismo de validación biométrica y se hará entre el 5 de diciembre y el 9 de diciembre. Quienes ya se inscribieron NO DEBEN hacerlo nuevamente.

¡ES HORA DE DEJAR EL TEMOR, SER CONSECUENTE Y VOTAR POR UNA UTP SIEMPRE PÚBLICA!

Como Junta Directiva, las y los invitamos a continuar defendiendo el proceso de transformación democrática al interior de nuestra UTP y a votar este 12 de diciembre por el compañero **Carlos Andrés Gómez Flórez, #5** en el tarjetón. El cual ha mostrado un compromiso inquebrantable con la defensa de la universidad pública colombiana desde que era estudiante, poniendo debates de alto nivel como lo fue el desmantelamiento del programa Ser Pilo Paga y haber mostrado altísimas cualidades de liderazgo y negociación en el paro nacional universitario del año 2018, en el cual con su liderazgo, compromiso y experiencia, se logró el descongelamiento de la base presupuestal logrando con ello que hoy todas las universidades sean un poco más públicas y fuertes, entre esas, nuestra UTP.

Por lo anterior estamos convencidos que la candidatura de **Andrés Gómez** a esta representación significa apoyar la continuidad a un proceso de defensa de un modelo de universidad al alcance de todas y todos y que como profesores debemos sumarnos y hacer los esfuerzos necesarios ya que esta importante contienda electoral influye directamente en la elección del Rector de la UTP por lo que genera preocupación, en gran parte de la Comunidad Universitaria, la posibilidad de que se elija nuevamente al anterior rector, quien ha permanecido en el cargo por tres periodos consecutivos (9 años), en los cuales hemos constatado la falta de garantías de transparencia y honestidad en la conducción de nuestra universidad.

La propuesta del ingeniero Carlos Andrés Gómez Flórez **“Ideas para una UTP Siempre Pública”** busca consolidar a la Universidad Tecnológica de Pereira (UTP) como un motor fundamental para la paz, el desarrollo social y productivo, fortaleciendo el papel de la comunidad egresada en este proceso. No alcanzar esta representación de los egresados al CSU significaría continuar con el mismo modelo de universidad mercantil, politiquera, de favoritismos, de falta de democracia y de transparencia que ha predominado en la UTP los últimos 25 años y que se impondrá, a un dudarlo, como malhadado “regalo” de navidad para la UTP, sino ponemos todo nuestro compromiso y dedicación en ganar dicha representación.

Llamamos a la acción emancipadora de la pedagogía para continuar defendiendo nuestra institución y recuperar nuestros espacios de participación.

CARLOS ANDRÉS GÓMEZ FLÓREZ VOTA #5

Junta Directiva ASPU-UTP